

## PRESSEINFORMATION

### **„Wir helfen Menschen!“ - Das Mitarbeiterunterstützungsprogramm Rhein-Neckar öffnet sein Angebot kostenfrei –**

Rhein-Neckar | 18.03.2020

Seit Oktober 2019 gibt es den Verein „Mitarbeiterunterstützungsprogramm Rhein-Neckar (MUP)“. Er wird getragen von der Metropolregion Rhein-Neckar, dem Bundesverband mittelständische Wirtschaft e. V., der Wirtschaftsregion Nordbaden-Rhein-Neckar, dem Bund der Selbständigen, dem Landesverband Rheinland-Pfalz und Saarland e.V., dem SRH Berufsbildungswerk, dem Bundesverband Deutscher Psychologinnen und Psychologen und den Betriebskrankenkassen pronovaBKK und der BKK Pfalz. Der Verein bietet Unternehmen und Verwaltungen in der Metropolregion Rhein-Neckar an, für ihre Mitarbeiter/innen bei psychischen Belastungen eine ganzheitliche und präventive Kurzzeitberatung zu beruflichen und persönlichen Themen zu übernehmen. Denn solche Belastungen steigen, jeder spürt die schneller werdende Arbeitswelt und die sich ständig ändernden Anforderungen. Viele Unternehmen in der Metropolregion haben diesen Nutzen für ihre Mitarbeiter erkannt und sind schon Mitglied geworden.

„Wir haben ein wirklich hilfreiches Angebot“, unterstreicht der Vereinsvorsitzende und Verbandsdirektor des Verbandes Region Rhein-Neckar, Ralph Schlusche, „Die aktuelle Situation mit den Maßnahmen rund um die Corona-Pandemie können auch Angst machen. Unser Angebot kann bei dem Umgang mit Sorgen, Angst und Stress den Menschen helfen. Wir wollen daher den Betrieben und Verwaltungen hier in der Region anbieten, unbürokratisch und schnell, dass sie unser Angebot in dieser Krisenzeit kostenfrei nutzen können!“

Das kostenfreie Beratungsangebot ist erstmal bis 31.07.2020 begrenzt und kann von allen Unternehmen und Verwaltungen in der Metropolregion Rhein-Neckar genutzt werden. Ein Rechtsanspruch auf das Angebot besteht nicht. Der Verein betreibt keine medizinische Corona-Hotline. „Die MUP Beratungshotline ist Teil eines Projektes des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales“, so die Vereinsgeschäftsführerin Petra Kruppenbacher, „und richtet sich in erster Linie an Unternehmen und Verwaltungen kleinerer und mittlerer Größe. Größere Unternehmen können sich gerne auch melden, hier schauen wir uns den Einzelfall und die Möglichkeiten individuell an.“ Besonders betont Kruppenbacher die großen Chancen, die in dem besonderen Angebot liegen: „Wenn Sie bei uns anrufen, nimmt eine qualifizierte Beraterin oder ein qualifizierter Berater ab – hier bekommt jeder die Chance, in Austausch zu gehen und sich professionell beraten zu lassen. Sie bei der Lösung von persönlichen Fragestellungen und Herausforderungen zu unterstützen, bevor daraus ernste Probleme werden, das ist für uns Herzensangelegenheit und Beruf!“

Unternehmen und Verwaltungen, die das kostenfreie Angebot nutzen möchten, melden sich bitte bei der Geschäftsführerin Petra Kruppenbacher, [info@mein-mup.de](mailto:info@mein-mup.de), 0621 10708-253.